

Poda en Plaza San Martín.

En plaza San Martín se encontró un ejemplar gomero añoso (*Ficus macrophylla*) que presentaba ramas apicales secas, sin vitalidad y a muy baja altura. Algunas ramas se encontraban sobre el patio de juegos.

Debido a ello, se realizaron podas de ramas bajas que interferían con el patio de juegos, ramas bajas secas que podrían partirse con el movimiento ejercido por visitantes al espacio verde, y varios tocones secos y con pudrición dentro de la copa sobre senderos y espacios de descanso con bancos.

ANTES



DESPUÉS



ANTES



DESPUÉS

